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Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Wasserschäden a n landwirtschaftlichen 
Wegen  
 
 

 
 
I. Sachverhalt  
Durch den Starkregen und die Hochwassersituation in den letzten Wochen ist es in vielen 
Fällen zu starken Schädigungen der landwirtschaftlichen Wege, insbesondere in den 
Ortsteilen gekommen. In einigen Wegen sind dabei bis zu 60 cm tiefe Furchen durch 
Unterspülung entstanden. Der ausgeschwemmte Kies und Sand verstopft nun Gräben und 
Raine, Abschläge sind zugeschwemmt.  
Hier ist dringender Handlungsbedarf geboten. Die Wege sind zu verfüllen, die Gräben und 
Raine zu reinigen und die Abschläge freizulegen.   
Für die ohnehin schon durch die Hochwässer schwer belasteten Agrarbetriebe ist es nun 
noch schwieriger, ihre Felder über die beschädigten Wege zu erreichen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Was hat die Oberbürgermeisterin unternommen, um diese Schäden, die aufgrund des 

Starkregens und der Hochwassersituation an den kommunalen landwirtschaftlichen 
Wegen entstanden sind, zu erheben?  

2. Ist geprüft worden, ob diese Schäden z. B. über die 
Hochwasserentschädigungszahlungen beseitigt werden können?  

3. Welche weiteren Wege der Schadensregulierung beabsichtigt die Oberbürgermeisterin zu  
gehen? 
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